
令和４年度 第４回喜入支所管内の振興に係る地域懇話会概要

日 時 令和 5年 2月 8日（水） 14 時 00 分～15 時 40 分

場 所 喜入支所

出 席 者 地域懇話会委員、地域活性化アドバイザー、事務局

会 次 第

〇報告事項

第 3 回地域懇話会議事内容について

〇協議事項

地域と共に創るまちづくりプラン（鹿児島市地域活性化計画）（仮称）案の概要につ

いて

主な意見等

地域と共に創るまちづくりプラン（案）について

①計画全体

【各委員等からの意見】

○ 計画を実行するためにスタッフをどのような形で動かすのか。また、支所職員の

仕事量が増加するのではないか。

（事務局）

● 地域が主となり、市はサポートする形で行う。

● ストーリー性も大事なので、大学生や地域の方々が一緒に取り組める部分は一緒

に行う。

②空き家を活用した拠点整備

【各委員等からの意見】

○ 旧麓の空き家改修でのＤＩＹの仲間づくりとか仲間集めは地域がやるという考

えか。地域の若い世代も取り込んでほしい。

○ 若い世代と連携をとってＰＲもやっていかないといけない。

○ ＤＩＹの取組みを夏休みの自由研究としてまとめられる仕組みにすれば、親子で

の参加もあるかもしれない。

（事務局）

● 地域外の人との触れ合いも大事になるので大学生などにも声をかける予定であ

る。地域外の若い世代を取り込むことで、地域の若い世代も一緒に取り組みたいと

思える流れを作っていきたい。

③「喜び入るまち」ブランディング

【各委員等からの意見】

○ ブランディング事業の具体的な内容は。

（事務局）

● 地域内外の若い世代に喜入に来て学んでもらい、今まで気付かなかった部分など

掘り起こしてもらう。

● 「喜び入るまち」という言葉を喜入のイメージにして、人との出会い、おいしい

食べ物、きれいな景色、歴史などが来た人にとって何かすごく喜びになるような取

組を行う。

③その他

○ 鹿児島ユナイテッドＦＣとの連携や情報提供

○ 生見海水浴場でのユニバーサルビーチ開催について

【地域活性化アドバイザー】



● 鹿児島ユナイテッドＦＣは一つの大きな地域資源になっているが、そのサポータ

ーは応援が目的で喜入のことにあまり興味がないと思うので、まずはサポーターを

大事にして地域内を回ってもらえるような打ち手を考えたい。

● 情報発信はすごく大事なことで、どんなにいいものがあっても人に伝わらない

と、行きたくても知らなかったということになるので、情報を集約するような機能

があればいいと思う。

● 事業を進めるには、自分事として考えることが大事で、特に地域の人には意識を

変えていく事が必要だと思う。


